
品牌鞋穿一个月就脱胶
店员服务态度还不怎样，说只能保修

⿶厭倦了⿶：
上个月，我在一专卖店里买了双鞋子，没想

到才穿一个月就脱胶了。

主持人：
有没有浸水？

⿶厭倦了⿶：
没有，也没激烈运动过。

主持人：
脱胶厉害吗？

⿶厭倦了⿶：
厉害，每只鞋大概都有三四厘米的口子。

主持人：
你可以拿着发票和收据去店里协商。

⿶厭倦了⿶：
店员说只能保修，关键是服务态度还不怎

样。买品牌鞋就是为了质量有保障，可没想到还

是出现这样的情况。

主持人：
店里怎么解释呢？

⿶厭倦了⿶：
他们说我这双鞋便宜，所以才会这样。这双

鞋也是今年新出的款，买来时打八折后总共要

540元，也不算便宜了。

主持人：
别人有没出现这样的情况？

⿶厭倦了⿶：
有的，服务员说这款鞋都是这样的，别的款

式我就不知道了。现在我担心鞋子修好了还是

会脱胶。

主持人：
如果你对这个结果不满意，可以拨打消保委

电话维权。

想顺带等车老人
哪料老人不敢上车

爱在春天：
我觉得，如今人与人之间的关系似乎

走入了一个怪圈。

主持人：
怎么说？

爱在春天：
前几天傍晚下着大雨，我朋友开车途

经一公交候车亭，见一老人撑着一把雨伞

背着大袋东西在等车，心中十分不忍。于

是他靠近老人，连说带比划让老人上车，打

算载老人回家。

主持人：
你朋友真是个心地善良的人。

爱在春天：
谁知道老人用惊恐的眼睛看着他，连

连摆手拒绝搭乘。

主持人：
老人有说原因吗？

爱在春天：
没说。朋友说，只是看他的眼神让他

很是受伤。

主持人：
什么样的眼神？

爱在春天：
好像我朋友要对他图谋不轨似的。

主持人：
老人的警惕心很强。

爱在春天：
也许是因为有些人借着做善事行骗，

导致不轻易相信别人。其实不仅是那位老

人的看人的眼光变了，很多时候大家的行

为也发生了变化。

主持人：
什么行为？

爱在春天：
一个陌生人靠近自己，首先想到的

是：这个陌生人是坏人，肯定对我不利，我

得保护自己！一个人无故向你示好，你首

先会打个问号：为什么对我好？他肯定有

什么目的！一个男人和一个女人走得很

近，有人会认为这两人不像夫妻，肯定是

情人！我理解那位朋友受伤的感觉。如

果每个人都不戴上有色眼镜，这个世界会

变得简单而美好。

主持人：
是的。很多人一边慨叹人情冷漠、信

任危机，一边又把自己严严封锁、紧闭心

扉。

爱在春天：
很多人可以在网络上和远方的陌生

人促膝长谈，却很少和自己的邻居说一句

话。

主持人：
我们应该多一些信任。

爱在春天：
是的。当一个人怀疑、拒绝的本能多

了，与人为善的本能，信任的本能，爱的本

能，就会越来越弱。之前曾有些地方利用

“抱抱团”的活动，在街头与陌生人通过一

个小小的拥抱，传递的是温暖和信任。初

衷是拒绝冷漠，接受来自陌生人的关怀。

当然与陌生人拥抱，是一种行为艺术，是一

种倡导，而我们要做的就是向身边的人友

好地问候一下，在有人需要帮助时，给他一

份关怀、一份温暖。

胡先生：
最近天气变化快，一会晴，一会雨，这使得

我们等公交车时一会日晒一会淋雨。

主持人：
在哪里等车会这样？

胡先生：
芝英六村南市街和环镇南路路口的转盘

地段。

主持人：
这里没有候车亭吗？

胡先生：
以前有一块东站至油川方向、石柱至方岩

方向的城乡公交车站牌，站牌旁建有一座漂亮

棚顶，内有舒适的长板凳，能同时容纳十几人，

在亭内遮阳挡雨，可是，这个美丽的候车亭被

拆掉了。

主持人：
为什么拆掉？

胡先生：
为便于环境改造，这亭子才拆掉的。但

是环境改造工程早已改造完工，城乡公交亭

却 迟 迟 不 见 重 建 ，在 此 候 车 的 乘 客 时 有 怨

言。

主持人：
这里坐车的人多吗？

胡先生：
因为附近有一个农贸市场，所以坐的人还

是比较多的。对于等车的人来说，如果没有候

车亭会非常不方便，尤其在天气不好的时候，

等待公交车的时候就会遭罪。

主持人：
公 交 车 站 点 没 有 候 车 亭 ，真 的 很 不 方

便。

胡先生：
是的。在这里候车的多半都是老人，逛完

市场感觉挺累的，就想坐着。东西也很沉，晴

天的时候还能放地上，下雨的话就只能拎着。

有的带着孩子等车更累。

主持人：
这个候车亭拆掉多久了？

胡先生：
有一年多了。我们都希望在站台坐着等

车，下雨能有个棚遮风挡雨。大家希望能把这

个便民的小亭子早日建回去。

城乡公交车站点无候车亭
市民等车有点累

少用纸少用灯多爬楼
要把每一天都当作地球日
金沙：

4 月22 日是世界地球日，这个日子旨在唤起

人们爱护地球、保护家园的意识。其实，每个人

要把每一天都当作地球日。

主持人：
是的。不只在地球日这一天，生活中点点滴

滴的微小改变都是一份力量。

金沙：
节约，真不是在口头上说说就算了的。可能

是一年中所消耗的电、水太多了，我们公司从几

年前就开始提倡全员节能了。

主持人：
你们公司是怎么做的？

金沙：
洗手间手纸盒贴了“一张纸足以擦干你的

手”的温馨便条，用纸一抽抽两次的习惯止于这

里。“隔层走楼梯，强身又健体”的口号也在每层

的电梯口响起，平时冷清的楼道上经常听到欢声

笑语。久坐办公室后，给了自己一个活动身体的

机会，才发现那种感觉有多好。

主持人：
全员节能，最重要的是节省了开支，节约了

能源，值得提倡。

金沙：
还有员工不能使用电水壶。因为楼道上已

有了个开水间，没必要再弄个水壶，徒增浪费。

每人头顶上的三盏连开的日光灯也卸掉了一支，

光线柔和多了，还省钱。很多时候，感觉环保就

是能源的事。其实杜绝浪费，也是支持环保，爱

护地球。

主持人：
是的。养成良好行为习惯，保护环境，保护

地球，从我们身边每一件小事做起！

进来聊聊吧
大事小事烦心事新鲜事
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